



# さわやかだより

年が明けたとたんすごい雪が降りましたね、  
近年は屋根の雪下ろしをしなくてもよいほど  
雪の量も多くはなかったですが、今年は別格ですよ！！  
足元も滑り、また道を歩く際は車からの水撥ねにも  
お気をつけください！！

年末より流行りの風邪の便り・・・

コロナ・インフルエンザ・マイコプラズマ・RSウイルス

まだまだ落ち着かないようです(;▽;)

いつもと違うな・・・と思ったら無理はしないでくださいね！

適度な換気、うがい、手洗いが予防策です！！

## 今年の漢字は・・・



今年の古川デイの選ばれし漢字は  
「結」です！！  
巳を結ぶと言う意味が込められて  
います😊



古川デイ恒例の年に1度の新年会！！ギターの演奏、懐かしの髭ダンス！  
ひょっこりひょうたん島の歌に合わせて独特のダンス😊

「東京キッド」の歌に合わせてポケットからたくさん出る！出る！見事な  
かくし芸！！楽しませてもらいました👏



ご利用者さんからも大正琴の演奏をしていただきました！  
実は目が不自由で音を頼りに6曲も演奏してくださり、当日は  
「すごく緊張して間違えてしまって申し訳なかった」と  
話されましたが見事な演奏でした(\*ω\*)



他にも1月は正月遊びをメインに  
レクリエーションを行いました。  
福笑い・坊主めくりを使い神経衰弱！

